
令和３年度第１回定例理事会議事録 

 

日時：令和３年４月１０日（土） １４：２８～１６：００ 

場所：奈良県理学療法士協会 事務所 

   次の理事・監事はWEB会議システム（インターネット回線を使用した音声と映像を

即時に出席者へ伝達するシステム：ZOOM）により、次の場所にて参加した。 

   松村明子・堀義範・河村隆史・北村哲郎・廣池裕美・門脇明仁・江村修二（自宅） 

議長：増田崇 

出席者：理事９名（定足数５名）  監事２名  書記１名 

【理事】増田崇、西田宗幹、田平一行、和田善行、松村明子、堀義範、河村隆史、

北村哲郎、廣池裕美 

   【監事】門脇明仁、江村修二 

   【書記】四方絵里華 

議事録署名人：増田崇、門脇明仁、江村修二 

欠席理事：中村貴信 

欠席監事：なし 

 

議事： １．会長行動報告  

   ２．会員異動承認 

  ３．組織運営協議会・理事会傍聴 報告 

４．各局・部・委員会報告 

５．令和２年度事業・決算の承認 

６．定款変更案について（役員報酬、予算書・事業計画書について） 

７．その他 

 

承認事項 

   １．会長行動および業務執行理事行動 

２．会員異動 

   ３．第２８回定期総会の開催延期について 

４．令和２年度事業・決算 

５．定款変更案について（役員報酬、予算書・事業計画書について） 

 

 

 

１．会長行動報告（増田会長） 

    ４／ ３ 日本理学療法士協会 理事会傍聴 



     ／ ４ 日理協 組織運営協議会（拡大） 

     ／１０ 令和３年度第１回理事会 

      

      

承認 以上の会長行動について増田会長より報告がなされ、理事全員に承認された。 

承認 業務執行理事行動報告（西田副会長、田平副会長） 

業務執行理事から業務の報告がなされ、理事全員に承認された。 

 

 

２．会員異動承認 

承認 令和３年２月２５日から令和３年４月８日までの会員異動が、理事全員に承認

された。 

 

 

３．組織運営協議会、理事会傍聴 報告（増田会長、西田理事） 

 報告 以下の報告がなされた。 

・組織体制が変更となる予定。法人会員制となり、各都道府県から１名協会理事

の代表者を選出（原則、会長）する。代議員との兼任はできない。日理協の理

事会は、協会理事の立場としての出席となる。 

    ・コロナ禍における各都道府県の取り組み報告。 

    ・代議員定数の変更を検討している。奈良県は３名の予定。 

 

 

４．各局・部・委員会報告 

１）ホームページ管理委員会（松村理事） 

報告 決済や更新作業のテストが近々行われる。半日程度の予定。講習会申し込みな

どのキャンセルが可能な管理権限者を確認したい。事務員に確認する。 

 ２）専門領域委員会（田平理事） 

  報告 『３学会合同呼吸療法認定士取得のための勉強会』が開始となる。参加者の半

分以上が会員であれば、県外会員や非会員の参加も良い。 

 ３）事務局（和田理事） 

  報告 会員向けの案内文を作成。理学療法士講習会の情報、お知らせメール、ＨＰ案

内について記載している。近畿学会記念誌送付時に同封する。送付後はホーム

ページとお知らせメールでも広報する。 

  報告 事務員より役員行動記録の不備について指摘があった。各自対応する。 

  報告 日理協から新会員管理システムに関する情報提供依頼あり。事務局、表彰審査



委員会で対応する。 

  報告 ＰＯＳＴ士会の研修会の相互参加についての報告がなされた。３士会ともに承

認を得た。必要な情報について各士会調整中。詳細については今後検討し決定

次第、広報する。 

 ４）第２８回定期総会の開催延期について（増田会長、和田理事） 

 報告 現在、新型コロナウイルス感染拡大により関西圏・首都圏の複数都府県に緊

急事態宣言や蔓延防止等重点措置が発令されている。この状況を踏まえ、感

染拡大防止の観点から第２８回定期総会の開催延期について検討された。ま

た、感染状況にもよるが可能な限り役員は現地出席の予定。 

  承認 審議の結果、開催延期と以下の日程への変更が理事全員に承認された。 

・日時：令和３年６月２０日（日曜日） 受付 １４時３０分 

                        開会 １５時００分 

・会場：奈良県産業会館 会議室Ｃ 

 

 

 

５．令和２年度事業・決算の承認（増田会長、和田事務局長） 

承認 令和２年度事業・決算について説明がなされ、審議の結果、理事全員に承認され

た。 

 

 

６．定款変更について（増田会長、和田事務局長） 

 報告 定款変更案（役員報酬、予算書・事業計画の承認）について、説明がなされた。 

承認 役員報酬案について、審議の結果、内容を損なわない範囲での軽微な文言変更を

含んだ上で、理事全員に承認された。 

 承認 予算書・事業計画の承認案について、審議の結果、内容を損なわない範囲での軽

微な文言変更を含んだ上で、理事全員に承認された。 

 

 

７．その他 

１）監査報告について（門脇監事） 

報告 令和２年度監査報告が終了し、報告がなされた。高額商品（備品になるもので

１０万円以上）は相見積もりと事務所からの購入を検討するよう助言があった。 

 ２）３士会合同事業・研修会について（堀理事） 

  報告 ＯＴ士会より、コロナ禍での３士会ネットワーク構築についての提案があった。

３士会での合同事業や研修会などを検討している。当会としては前向きに検討



する。今後３士会で詳細を検討していく。 

 ３）不祥事事案について（門脇監事） 

  報告 奈良県内で発生した不祥事事案を日理協へ報告した。 

 ４）シニア会員制度について（門脇監事） 

  報告 当会でも今後はシニア会員が増加することも考えられ、シニア会員制度導入に

ついて助言があった。来年度以降の導入に向けて、事務局で検討していく。 

 

以上 

 


